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いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボルキャ
ラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのもりイベントの企
画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出すことにや
りがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信を心がけ
ています。

いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボルキ
ャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、「いちごのもり」とい
うイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕事を行
っています。これらの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を
生み出すことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信を心が
けています。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて

鹿沼市職員を目指している方へ
私は、民間で１０年以上働き社会人採用で入庁しました。社会人

経験はあるものの基礎知識もない仕事に不安や戸惑いもありました
が、自ら進んで仕事に取り組むことで解
消することが出来ました。

縁もゆかりもない鹿沼でしたが、知れ
ば知るほど様々な魅力があることに気付
くことができます。

あなたが気付いた鹿沼の魅力を市役所
の仕事を通じて発信してみませんか？！



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボル
キャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのもりイ
ベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕事を行
っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出すこ
とにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信を
心がけています。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて
私の所属する市民税係での主な業務は住民税の賦課決定や

所得証明書等の発行です。
仕事のやりがいとしては、市民の方からよく住民税の計算

の仕方や申告のやり方など聞かれるので、その際一つ一つ先
輩職員に聞いていましたが、自分一人で答えることができた
ときは自分の成⾧を感じることができ、もっと頑張ろうとい
う気持ちになります。

鹿沼市職員を目指している方へ

入庁前は高卒の私が市役所で一体
何ができるのだろうと不安でしたが、
実際は優しい先輩方が丁寧に仕事を
教えてくださり、入庁前の不安も消
えて現在は楽しく仕事ができています。

社会人になり、学生だった時と比べ
ても明らかに成⾧できているとわかり、
充実した毎日です。高卒で市役所入庁
を目指している皆さんと一緒に働ける
ことを楽しみにしています。



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボルキ
ャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのもりイベン
トの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕事を行ってい
ます。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出すこと
にやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信を心
がけています。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて
納税推進係では、公共サービスを提供するために重要な財源で

ある市税を滞納している市民から徴収する仕事をしています。
公平性を保つために法律に基づき、財産の差押や家宅捜索など厳
しい滞納処分をしなければなりません。

また、納税相談を通し滞納者の生活を見直すきっかけを作り、
納期内納税者へ変わる手助けをします。市の大切な財源の確保の
ために仕事ができ、やりがいを感じています。
鹿沼市職員を目指している方へ

私は金融機関から市役所へ転職しました。転職で不安でした
が、優しい先輩方のサポートを受け自信をもって仕事ができて
います。前職での経験や資格が業務で活かされ、先輩から質問
を受けたり意見を求められたりと
係の戦力として見てくれるので、
やりがいを感じています。

市役所の業務は多岐に渡るので、
みなさんが経験してきたことが業務
のどこかで活かされ、市の発展に貢
献できると思います。是非受験して
みてください。



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボルキ
ャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのもりイベン
トの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕事を行ってい
ます。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出すこと
にやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信を心
がけています。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて
市民課の業務は、住民票や印鑑登録証明書などの証明書発行、

戸籍届出や住民異動の受付、マイナンバーカードや旅券の申請・
交付など多岐にわたります。各係に分担されますが、受付や電話
対応では、それぞれの知識が必要になります。来庁者の立場にな
り、一人ひとりに寄り添った対応を心掛け、適当な対応ができた
と感じた時や知識が増えていくことにやりがいを感じます。

鹿沼市職員を目指している方へ
私は鹿沼出身ですが、民間企業等の経験を得て鹿沼市役所に

入庁しました。入庁当初は、市民の方と直接お話しすることや、
業務の幅広さに不安もありました
が、優しく相談に乗ってくださる
優しい方が多く、日々の業務に不
安なく向かえるようになってきま
した。

皆さんも様々な不安や期待を抱
いていると思いますが、一緒に鹿
市で働けることを楽しみにしてい
ます。



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボ
ルキャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのも
りイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕
事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出す
ことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信
を心がけています。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて
私は補装具・日常生活用具の担当として窓口対応を行っ

たり、業者や判定機関と調整を行ったりしています。人そ
れぞれ必要とする用具が異なり、難しさもありますが、勉
強になります。

現在所属している保健福祉部では、部全体で毎朝少しず
つ手話を学んでいます。窓口対応中に手話を用いてコミュ
ニケーションをとれたときに大変嬉しく感じました。

鹿沼市職員を目指している方へ
入庁したての頃は、初めて身を置く環境

に慣れるため精一杯の状態でしたが、多く
の先輩職員に見守っていただきながら、対
応できる業務を増やしてきました。この一
年間でさまざまなことに挑戦し、自分の中
で大きな経験となりました。

この文章を読んでくださっているあなた
と一緒に働くことができる日を心待ちにし
ています。



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボ
ルキャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのも
りイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕
事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出す
ことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信
を心がけています。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて
私が所属する健康課母子健康係の保健師は、乳幼児健診や

教室を訪問や電話でお子さんの発達や子育てなどに関する支
援を行っています。お子さんの成⾧を一緒に見守ることがで
き、非常にやりがいを感じています。子育てはお子さんと一
緒に過ごす貴重な時間です。少しでも不安や悩みが解消でき
るように専門的な知識を活かし、楽しく子育てができるよう
な支援を心がけて働いています。

鹿沼市職員を目指している方へ

私が鹿沼市に入庁した理由の１つに育児と仕事が両立し
やすいことがありました。私は入庁前に会計年度職員とし
て勤めていました。育児について周囲
の理解が得やすく、とても働きやすい
と感じ、入庁することを決意しました。

入庁後も周りの先輩方に支えていた
だき、育児と仕事の両立ができ充実し
た日々を過ごしています。皆さんと一
緒に働けることを楽しみにしています。



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シン
ボルキャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちご
のもりイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信
する仕事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出
すことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発
信を心がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

大学卒業後すぐの入庁だったため、保育園での仕事経験
がなくとても不安でした。しかし、周りの先生方が優しく
声を掛け、温かく見守ってくれた
ので、安心して保育の現場に入る
ことができました。現在は、元気
いっぱいの子どもたちと楽しい毎
日を送っています。来年度皆さん
と一緒に働けることを楽しみにし
ています。ぜひ鹿沼市の保育園で
一緒に働きましょう！

私は、にっこり保育園で５歳児の担任をしています。
子どもたちは、毎日元気いっぱいで、外遊びや製作活動に
進んで取り組んでいます。日々分からないこともたくさん
ありますが、周りの先生方に支えていただきながら仕事を
続けています。

子どもたちの元気な笑顔を見ると、私も元気が湧き、保
育士として働いて良かったなと思います。これからもより
よい保育ができるよう努力したいです。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボ
ルキャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのも
りイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕
事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出す
ことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信
を心がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

私が所属する観光交流課では、観光・
物産のPR、観光施設の管理、観光イベ
ントの運営等を行っています。

鹿沼市内の観光地へ自ら赴いたり、
他自治体へ出展したりと、市内外の魅
力を肌で感じることができ、新たな魅
力の発見・創出につなげられることが
この仕事の面白さです。また、イベン
ト等を通して、関わった方々の声や反
響を得られ、そのときに仕事の成果や
やりがいを感じます。

市役所の業務は多岐に渡ります。定期的な人事異動で部署
が変わるため、そこで得た幅広い知識と経験を地域に生かせ
ることや自分の成⾧につなげられることが市職員の醍醐味で
す。どの部署にいっても、「どんな職員でありたいか」自分
軸をしっかりもっていることが大切だと思います。みなさん
のチカラでより元気な鹿沼市にしていきましょう！

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シン
ボルキャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちご
のもりイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信
する仕事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出
すことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発
信を心がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

私が所属している農政課では、営農に関することや作物
の振興、農村の整備等、農業に関する様々な業務を行って
おります。

その中で私が担当している業務は、耕作放棄地の解消に
対する補助や農業者団体の運営等を行っております。公務
員は、市民と関わることが多く、様々な話を聞くことがで
き、非常にためになります。また市民にお礼を言われた時
は、この仕事に就いて良かったなと感じます。

私は、大学で一度県外に出ましたが、就職を機に鹿沼市
に戻ってきました。社会経験がなく、はじめは不安でいっ
ぱいでした。ですが、職場の方は優しく、面白い方が多い
ため、楽しく仕事ができています。

また、鹿沼市職員になり、鹿沼市の魅力を再発見するこ
とができました。鹿沼市役所での業務を通じて、まだ知ら
ない鹿沼市の魅力を一緒に探してみませんか。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボルキ
ャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのもりイベン
トの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕事を行ってい
ます。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出すこと
にやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信を心
がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

環境保全係では、生活環境や自然環境をよりよくしていく仕事を
しています。具体的には、不法投棄、野焼き、雑草など、様々な問
題に対処しております。

環境問題への対応は、多岐にわたり、改善していくことが難しい
ことも多くありますが、市民が安心して暮らしていくためには、重
要な役割ですので、とてもやりがいを感じています。

私は民間企業を５年経験し、鹿沼市役所に入庁しました。県外出
身のため、鹿沼について何も分からず不安でしたが、仕事だけでな
く鹿沼のことも丁寧に教えてくれる方ばかりで、すごく良い職場環
境だと感じています。

鹿沼市役所は頼れる先輩が多かったり、
休暇が取りやすかったりと、すごく働き
やすい環境だと思いますので、安心して
鹿沼市職員を目指してください。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シ
ンボルキャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、い
ちごのもりイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力
を発信する仕事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み
出すことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力
発信を心がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

路政係では、道路法や市の条例等に則り、市道や法定
外公共物の管理をしています。私は、その中でも鹿沼市
の道路や水路と私有地における土地境界の確認や、道路
河川の愛護に関する事務を担当しています。

事務職ですが、現場に赴くことが多々あります。現地
の方や専門職の方とのやりとりを重ねつつ、自身の携わ
った業務が図面に残ることは、とても大きなやりがいの
一つです。

私は、今までお世話になった地域の方々の暮らしを支
えたいという想いから、ご縁がありここで働いています。

実際に市の職員として働いてみると、業務の幅広さや
市民の生活への身近さを改めて実感することが多いです。

入庁直後は不安が多かったのですが、先輩方の優しさ
に支えられながら、日々成⾧できる環境があります。鹿
沼市をお考えの皆さん、ご一緒に働ける日を楽しみにし
ています。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボ
ルキャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのも
りイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕
事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出す
ことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信
を心がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

私の所属する建築課建築係では主に市有建築物の新築、増
改移築及び改修の設計及び監督に関する業務を行っています。
特に現場では、先輩方や現場の方から学ぶことが多く毎日新
鮮な気持ちで業務に取り組んでいます。

先輩方に助けていただきながらではありますが、自分の案
が通った時や建物ができていく過程の中で大きなやりがいを
感じています。

私は民間企業から転職し、以前より
もワークライフバランスが取れたこと
によって資格取得に向けた学習時間や
リフレッシュする時間を確保できる
ようになりました。

また、先輩方の優しく親身なご指導
のおかげで自身の成⾧を感じながら充
実した１年間を過ごすことができまし
た。鹿沼市役所の受験を考えている皆
様と一緒に働けることを楽しみにして
います。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シ
ンボルキャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、い
ちごのもりイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力
を発信する仕事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み
出すことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力
発信を心がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

農業委員会事務局では、農地の売買・転用等の許可、
農地の管理、農業者年金事務等が主な業務になります。
また、現地調査で外に出るときも時々あります。

大変だと感じる業務もしばしありますが、その業務を
やり終えたときには、大きな達成感を感じることができ
ます。また、その達成感とともに、嬉しさや仕事の楽し
さも感じられ、それがやりがいに繋がっています！

自分に市の職員が務まるのか。幅広い年代の方と上手
く付き合えるか。このような、不安や悩み等を抱える方
がいると思いますが、大丈夫です。先輩職員の方は、優
しく仕事を教えてくださり、気楽に話しかけてくれる方
もいます。同期がいるというのも、皆さんの心の支えと
なるはずです。メリハリがある職場で、時々笑いありの
楽しい職場です。ぜひ、鹿沼市役所へcome on！

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シン
ボルキャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちご
のもりイベントの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信
する仕事を行っています。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出
すことにやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発
信を心がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

学校教育課では、転入学や学校給食など、学校に関す
る様々な業務を行っています。私は主にスクールバスの
運行管理・學校備品の管理・学校の光熱水費の管理を担
当しています。子供たちが円滑な学校生活を送るうえで
欠かすことのできない業務なので非常に強いやりがいを
感じています。

大学を卒業してすぐに社会人にな
ったので大きな不安がありましたが、
ＯＪＴをはじめ、他部署の先輩方も
皆さん親切に業務を教えてくださる
ので、気づけば不安はなくなってい
ました。

私は宇都宮市出身ですが、鹿沼市
には非常に多くの魅力があります！
ぜひ一緒にお仕事できることを楽し
みにしています！

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボルキ
ャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのもりイベン
トの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕事を行ってい
ます。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出すこと
にやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信を心
がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

私が担当する学校施設開放事業では、鹿沼市にある学校の体育
館や校庭を市民の方に開放し、体力づくりやレクレーション活動
の普及・促進を図っています。学校や市民の方々とのコミュニケ
ーションを大切に、施設の管理や円滑な運営のため、日々試行し
ながら業務を行うことにやりがいを感じています。

先輩方の親切で丁寧なご指導のおかげで入庁前の不安な気持
ちもなくなり、この1年楽しく業務に努めることができました。
日々新しい発見や新しい学び、先輩職員の姿や同期の存在に刺
激を受けています。

入庁前に不安を抱えている方もいる
と思いますが、とても頼りになる先輩
方ばかりなので、鹿沼市役所への入庁
を楽しみにしてください！

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



いちご市営業戦略課の仕事内容は、SNSの投稿や鹿沼市シンボルキ
ャラクター「ベリーちゃん」のイベント出演、いちごのもりイベン
トの企画・運営等を通じて鹿沼市の魅力を発信する仕事を行ってい
ます。
これの仕事を通して、実際に鹿沼に訪れてくれる人を生み出すこと
にやりがいを感じています。
市内の人にとっても、改めて気付いてもらえるような魅力発信を心
がけています。

鹿沼市職員を目指している方へ

消防は、市民の生命・身体・財産を守る為に災害に応じた訓練
を行っています。現場での活動において失敗は許されません。そ
の為にも日頃から自分には何が足りないのか考え、訓練に励んで
います。

近年では、多種多様な災害が起こりえます。冷静な判断と的確
な手技で、現場に立ち向かっていき、市民の方々から感謝される
ような人材になること目標に努力していきたいと思います。

私は、市外出身の為、鹿沼市についての
知識はありませんでした。採用をきっかけ
に鹿沼市民の温かさに触れ、食文化や伝統
文化に魅力を感じました。

先輩方の業務に対する熱い思いを受け日
頃からより良い職場環境で行っています。
私たちと共に、鹿沼市の安心・安全を守り、
明るい街づくりに貢献していきましょう。

現在の仕事内容や仕事のやりがいについて



皆様の受験を
お待ちしております


